

Salvar vidas

Los casos de influenza van aumentando y ya van 2 mil personas fallecidas en 2024 solo por enfermedades respiratorias. La preocupación en las autoridades crece y aún faltan, al menos, dos millones de personas por vacunarse.

Y no es para menos, si hemos sabido de muchos fallecidos por influenza cuyo cuadro incluía la presencia de esta bacteria asesina, la cual puede provocar, en tan solo horas, el compromiso de múltiples órganos. Sin embargo, la autoridad no alertó oportunamente a la ciudadanía sobre esta relación entre influenza y estreptococo para estar atentos a síntomas que requieren atención inmediata y, además, para incentivar la vacunación contra la influenza.

Pese a ello, la vacunación en nuestra región se mantiene con una baja cobertura de los públicos prioritarios, ocupando el penúltimo lugar a nivel nacional.

A nivel país, la campaña de Influenza alcanzó un 64% de cobertura, siendo la región de Arica y Parinacota la más baja

en todo el territorio, con un 50%, y posteriormente Coquimbo, con el 57% de vacunación de sus público prioritario.

Por ello, la Autoridad Sanitaria Regional se mostró preocupada por la baja cobertura e hizo un llamado, especialmente, a quienes pueden sufrir las graves consecuencias de la Influenza.

Una vez más la comunicación de riesgo del Ministerio de Salud es inexistente. Solo con la aparición de esta noticia en los medios, la institución informó sucintamente sobre esta bacteria en redes sociales. ¿Eso es todo lo que pensaron como estrategia comunicacional, tras la alerta emitida a los servicios de salud hace más de una semana?

La confianza en las autoridades es vital para que los mensajes de comunicación de riesgo funcionen, como también lo es llegar de forma oportuna con el mensaje. De manera tardía, el Minsal hizo una pauta de este tema el día de ayer, con autoridades que comunicaron a destiempo, provocando desconfianza y, por ende, poca adhesión.